

お客様の声

・同封の紙に尿漏れがなくなったと書いてあって。私もそうなんです！無くなりました！
はじめは不安で購入したライナーを使ってましたが、本当不思議です。

・夜に洗って朝履いていました。軽い尿漏れな感じがあったのですがまゆらさんのTバックに変えてから無くなって驚いています。

・Tバックを履いて2日目、お腹も体も温かく、10年体を支えてもらったボディースーツを脱いで、体と心の解放を心地よく感じています。

・自分の感覚のためだけに下着を選ぶ機会を作れました。履き心地とてもいいです。
なんか良さそう……。と思っけていても、実際やってみる機会ってそう多くないので……。大事な機会をもらえたなあって。うきうきしています。

・Tバック、ふわあっと包み込まれるように暖かいんです。特に前の部分がカイロを当てた様な感じで暖かいんです。

前も後ろも温めているような感じで暖かいから、お通じが元々1日に何回もあった時もあったのですが。。。普通に1日1回のペースに変わりました。

腸が暖まっているからなのかあまりヒステリックになりにくいです。

ポジティブな気持ちでいれて気持ちがいいです！！！！

・エネルギーは安定していい感じ。着けた初日はデトックスなのか、さほど水分摂ってないのに何度もトイレに行ったよ！次の日は仕事だったんだけど、あまり疲れを感じなかった！布ライナーのおかげかな！質が良く波動の高いものを身につけると本当に調子がいいね！！

・夜から履き始めました。今まで私には無理・・・。とか思っていたのがウソのようにしっくり!!! すかりTの虜です。

・Tバックを履き始めてそろそろ2ヶ月。今までのパンツは何だったんだ？の感想はずっとつづいています。尿漏れライナーを使わなくては不安だった日々が嘘のように尿漏れがなくなりました。

なんで？と不思議な気持ちになります。もう閉経もし、自分の中の女性性をどこかに忘れていましたが（笑）Tバックを履くうちに子宮の中の女性性を感じるようになりました。

内から湧き出るような女性性を感じます。忘れていた感覚です。愛用していくうちに女性フェロモンを放出できる女になるかしら？なんてにやつきます。このご縁に感謝です。

・ Tバックを履いて一週間になりました。昨年から原因不明の右股関節痛に悩まされてきました。病院に行っても良くなりませんでした。が！パンツを履いてからなんとなく調子がいいんです！！鼠径部の締め付けがないのがいいのですね。

・今回初めて生理中通してlulu-napの布ナプキンだけで過ごしました。

あれ？生理痛！無かった！！！！

いつもの腰回りの鈍ーい痛みが半日くらいあったのが、今回は意識する間もなく終わった！とにたく、肌触りが良くて手洗いして干すまでずーっと大切に触れていたたい感じ。

・履いてみてかわいいから鏡でおパンツ姿見まくって！（笑）
肌に当たる部分が最高に気持ちが良いって！♡子宮マッサージ、瞑想も一緒にやりました。便秘なのですが翌朝スツキーン！

その日3回出ました！履くとお腹の調子がすごく良くて幸せ♡

・はじめの一滴が、あ！！ってわかった。そして、生理痛もなし！！他の布ナプ着けているときより、lulu-napを着けているときの方が血の流れが良くて、ポカポカしてて♡今日なんか調子悪い・・・。と思ったら他の着けてました！

毎日沢山のメッセージ・ご感想を頂きます。ありがとうございます。

掲載はほんの一部です。

お客様の声は、インスタグラムのプロフィールよりご覧ください。